

## ABSTRAK

Nur Hidayatun Najjah, 1610310069, “**Penerapan Metode Melempar Bola Salju Atau *Snowball Throwing* Dalam Pembelajaran Seni Budaya Dan Prakarya Pada Materi Seni Rupa Kaligrafi Terhadap Motivasi Belajar Siswa Kelas 6 MI NU Islamiyah Jati Kudus**”

Tujuan penelitian ini diantaranya adalah : *pertama*, untuk mengetahui perencanaan metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya materi Patung Nusantara terhadap Motivasi Belajar siswa di kelas 6 MI NU Islamiyah Jati Kudus. *Kedua*, untuk mengetahui penerapan Metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya materi Patung Nusantara terhadap Motivasi Belajar siswa di kelas 6 MI NU Islamiyah Jati Kudus. *Ketiga*, untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung dalam menerapkan Metode *Snowball Throwing* dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya materi Patung Nusantara terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik di kelas 6 MI NU Islamiyah Jati Kudus

Untuk mencapai penelitian tersebut, peneliti menggunakan penelitian *Field Research* dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dari penelitian ini diperoleh dari sumber data primer dan data sekunder. Subyek penelitian ini adalah guru wali kelas 6, Siswa kelas 6 dan sarana prasarana maupun fasilitas lainya yang berada di Madrasah MI NU Islamiyah Jati Kudus. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan objek keabsahan data menggunakan cara yakni uji kredibilitas, triangulasi dan juga menggunakan bahan referensi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kondisi siswa yang jika diajarkan materi dengan menggunakan metode biasa yang membuat peserta didik kelas 6 MI NU Islamiyah Jati Kudus merasa tidak semangat dan akhirnya guru menerapkan metode yang disesuaikan dengan kondisi peserta didik dengan cara menerapkan metode *Snowball Throwing*, dengan adanya guru menerapkan metode *Snowball Throwing* tersebut, guru mampu menumbuhkan atau menambah motivasi peserta didik dalam mengikuti pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya pada materi Patung Nusantara. Sebelum menerapkan metode yang akan diajarkan, guru terlebih dahulu membuat rencana pelaksanaan pembelajaran (rpp), metode dan media pembelajaran, menerapkan metode tersebut, terdapat faktor pendukung dan penghambat dalam menerapkan metode *Snowball Throwing*.

Kata kunci : ***Penerapan Metode Snowball Throwing, pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya, Motivasi Peserta Didik***